
平成２５年第４回定例会一般質問の項目

平成２５年１２月２日（月）本会議

１　寺田一樹（フォーラムみうら）

１　二町谷埋立地の売買契約解除について

　⑴　財政

　⑵　市民説明

２　環境行政について

　⑴　一般ごみの減量

　⑵　産業廃棄物の処理

３　情報システムについて

　⑴　運用経費

２　立本眞須美（日本共産党）

１　命の安全について

　⑴　特定秘密保護法について

２　暮らしの安心について

　⑴　教育環境整備について

　　ア　小中学校の管理運営事業

　　イ　学校環境の整備について

　　ウ　全国学力調査について

　⑵　介護保険制度について

　⑶　健康づくりについて　健康日本21など

　⑷　土砂災害対策について

　⑸　その他

３　藤田昇（公明党）

１　防災･減災対策について

　⑴　台風26号・27号への対応について

　⑵　今後の異常気象対策について

　⑶　今後の防災体制について

　⑷　その他

２　健康まちづくり施策について

　⑴　データヘルスの推進について

　⑵　健康マイレージについて

　⑶　三浦いきいき健康プランについて

　⑷　その他

４　石川巧（みうら市政会）

１　不動産活用について

　⑴　二町谷埋立地

　⑵　三崎高校跡地

　⑶　不動産活用の新しい手法について

２　地域経済の活性化策について

　⑴　現在の市内経済情勢と経済活性化策について（中小企業ほか）

　⑵　エコノミック・ガーデニングについて

　⑶　６次産業化について

５　出口正雄（フォーラムみうら）

１　経済振興について

　⑴　2020年東京オリンピックと観光客誘致について

　　ア　外国人観光客の誘致

　　イ　外国語案内標示板＆案内ボランティア

　⑵　三崎港町まつりについて

　　ア　今年の集客と今後の見通しについて

　　イ　城ヶ島のイベントの相乗効果

２　防災について

　⑴　兵庫県宝塚市庁舎での放火事件と防災対策

　　ア　市庁舎での放火や地震時の職員教育について

　⑵　消防団を中心とした地域防災力に関する施策について

３　農道管理について



平成２５年第４回定例会一般質問の項目

平成２５年１２月３日（火）本会議

１　石橋むつみ（日本共産党）

１　太陽光発電と二町谷土地利用について

　⑴　下水道整備計画「生活排水処理基本計画」と西南部処理区の目標

　⑵　公共施設の屋根貸し、土地貸しと太陽光発電

　⑶　期間、条件、導入の目的などについての検証

　⑷　環境への取り組み、町おこしとの連携

２　行政の継続性　ビキニ被災60年へむけて

　⑴　恒久平和の次世代への継承

　⑵　須坂市、焼津市の例

　⑶　資料、史料収集と整理を

　⑷　「ビキニ事件三浦の記録」

２　石原正宣（みうら市政会）

１　平成25年度財政について

　⑴　来年の３月議会で想定される補正予算と財源確保について

２　三浦まちづくりプランの見直しと二町谷埋立地利活用について

　⑴　平成26～28年度までの実施計画と財政推計の見直しについて

　⑵　二町谷埋立地の利活用方針と企業誘致体制の強化について

３　平成25年度三浦市版行政評価について

　⑴　平成25年度の施策評価結果表掲載の意味について

　⑵　平成25年度三浦市教育委員会点検・評価との関係について

　⑶　外部評価委員について

４　教育行政について

　⑴　平成25年度三浦市教育委員会点検・評価について

　⑵　全国学力テストの結果について

３　北川年一（フォーラムみうら）

１ 公共下水道の今後

４　小林直樹（日本共産党）

１　二町谷埋立地について

　⑴　当初予算への計上

　⑵　契約解除

　⑶　三セク債の償還金

　⑷　契約保証金

　⑸　土地の売却

２　みどりの保全と活用について

　⑴　名向崎緑地の保全

　⑵　観光案内板の改修

　⑶　小網代の森の活用

３　三崎中学校の跡地利用について

　⑴　利用検討委員会

　⑵　三崎高校跡地との関係

　⑶　防災拠点施設

　⑷　文化施設

　⑸　スポーツ施設

　⑹　市民活動サポート施設

４　風致地区の見直しについて

　⑴　説明会等の意見

　⑵　見直しの方向性



平成２５年第４回定例会一般質問の項目

平成２５年１２月４日（水）本会議

１　出口眞琴（みうら市政会）

１　幹線道路について

　⑴　西海岸線道路整備について

２　小網代の森整備について

　⑴　進捗状況と課題等について

３　ゴミの減量化について

　⑴　「ごみダイエット大作戦」について

　⑵　不法投棄の現状と対策

２　松原敬司（フォーラムみうら）

１　税収をあげる都市構造について

　⑴　風致制度を中心に

２　公共施設の配置計画について

　⑴　基本方針について

３　神田眞弓（みうら市政会）

１　神奈川県の保健福祉事務所再編について

　⑴　子ども課事業への影響

　⑵　県の子ども関係事業について

２　教育問題

　⑴　中学校統合について

　⑵　いじめ問題

　⑶　その他

３　防災訓練について

　⑴　市民周知方法など

４　草間道治（みうら市政会）

１　農業行政について

３　子供たちの将来について

　⑴　農業の現状について

　⑵　災害対策について

　⑶　農業後継者対策について

２　財政状況について

　⑴　来年度予算編成について

　⑵　財政問題について


